



## Adventstombola für „Chamäleon“-Kinder

**Einen Scheck über 1328 Euro** überreichten Dennis Bachelier, stellvertretender Marktleiter des Gartencenters Augsburg, und die für die „Hartwaren“ zuständige Mitarbeiterin Lea Baesler am Dienstagmorgen an Torsten Filthaut, den Leiter der Familien- und Erziehungsberatung im Caritasverband Iserlohn-Hemer-Menden-Balve, und Melanie Becker, die sich im Pro-

jekt „Chamäleon“ um Kinder suchtbelasteter und psychisch kranker Eltern kümmert. Mit dem Geld sollen beispielsweise Spielzeug und Bücher angeschafft werden, aber auch für gemeinsame Unternehmungen sei solche Unterstützung vorgesehen. Zusammengekommen ist die Spende bei der Augsburg-Adventstombola innerhalb von drei Tagen.